
 

Reunión del Consejo Escolar celebrará el día 19/03/25 a las 12:35 horas 

NOTAS DE LA REUNION: 

1-Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Las actas son aprobadas por unanimidad de los asistentes. 

 

2-Información sobre admisión. 

En relación al curso 2025-2026 se informa que la información referente al proceso de admisión se 
encuentra publicada tanto en la web del colegio como en el tablón de anuncios. Se han autorizado para 
el siguiente curso 1 línea para cada uno de los cursos desde 1º de infantil hasta 1º de la Eso con la 
excepción de 3º, 5º y 6º que contarán con dos. 

Se ha informado sobre el proceso de admisión a las familias de sexto y se informará al resto de familias 
del centro en las reuniones del tercer trimestre.  

Los alumnos que han decidido continuar sus estudios de secundaria en el centro, recibirán las mimas 
enseñanzas que los que acudan al instituto. Se ha asignado una jefa de estudios para secundaria que 
estará a jornada completa en el centro y coordinará el trabajo del profesorado de secundaria.  

En cuanto a los espacios, se va a hacer una reorganización, pero el centro cuenta con los espacios 
suficientes para atender al alumnado de secundaria e instalar el laboratorio. 

Se solicita y se acuerda que si hay dudas de familias que lleguen a la AMPA sobre este proceso, se 
remita directamente a dirección para poder aclararlas. 

 

3-Programa de fruta y leche. 

Ya se ha iniciado el programa y se está repartiendo la fruta los lunes, miércoles y viernes. En abril 
comenzará el reparto de leche. 

 

4-Otras informaciones. 

Se van a realizar las pruebas de la Comunidad de Madrid para evaluar los conocimientos del alumnado 
de 4º y 6º en lengua, matemáticas, ciencias sociales e inglés. Las pruebas se realizarán el 29 y 30 de 
abril y tendrán carácter censal. Las pasan y corrigen profesores del centro. No se ha notificado al centro 
que el centro vaya a ser centro muestra. Se informará desde el centro más adelante. 

 

5-Ruegos y preguntas 

Se incluye como punto del orden del día la posible renovación de la empresa de comedor escolar. El 
consejo da el visto bueno para continuar con la empresa actual. 

No habiendo más temas que tratar finaliza la reunión 


